

NEWS

Bati Tuud Koramil 0811/17 Senori Menghadiri Pembukaan Muskercab NU Tuban Masa Khitmad 2023-2028

Basory Wijaya - TUBAN.NEWS.OR.ID

May 15, 2023 - 10:30



TUBAN, – Bati Tuud Koramil 0811/17 Senori Peltu Mahmudi menghadiri pembukaan Muskercab I (Musyawarah Kerja Cabang) NU Kabupaten Tuban masa khitmad 2023-2028 bertempat di Aula SMK Sunnatun Nur Desa Jatisari Kecamatan Senori Kabupaten Tuban, Minggu (14/05/2023).



Kemeriahan Muskercab I NU ini dihadiri KH. Muhammad Muhyiddin Munawar (Ketua yayasan Sunnatun nur), KH. Molani (Pengasuh Ponpes An Nihayah), Abdul Matin Jawahir (Taujiyat Mustsyar PCNU Kab. Tuban), KH. Khusnan Dimiyati (Pengasuh Ponpes Al-Hikmah), KH. Syamsul Hudha (Pengasuh Ponpes Al Husna Al Alawi), Habib Mahdi Assegaf (Muhtasam PCNU Kab. Tuban), Dr. Zainur Rofik (Wakil ketua yayasan), KH. Ahsan Ghozali (Ro'is Am PCNU Kab. Tuban), KH. Ahmad Damanhuri (Tanfidiyah NU Kab. Tuban), Bapak Didik Purwanto (Kakesbangpol Tuban), Forkopimka Senori, Pengurus NU Se-Kab. Tuban, Seluruh panitia muskercab NU kab. Tuban, Fatayat dan Muslimat Se-Kecamatan Senori.

Muskercab I NU Kabupaten Tuban Pimpinan Cabang (PC) KH. Damanhuri dalam sambutan dan arahannya menyampaikan inti dari Muskercab yaitu untuk mengevaluasi dan mengoptimalisasikan program-program yang sudah, sedang ataupun akan berjalan. Serta merumuskan program yang akan dilaksanakan ke depan.

“Saya harapkan agar acara sidang nantinya dapat berjalan dengan tertib dan lancar dengan berpegang pada AD/ART yang sudah ada,” Ucap Damanhuri.

Lanjut Damanhuri, adapun Muskercab kali ini lebih memprioritaskan tiga hal. Pertama, organisasi dan kelembagaan. Kedua, program pendidikan kaderisasi NU. Ketiga, kemandirian ekonomi yang salah satu rencananya akan menerapkan program pertanian .

Dalam kesempatan itu Batituud Koramil 0811/17 Senori mengatakan Mudah-mudahan Muskercab PCNU kali ini berjalan dengan lancar, tertib dan menghasilkan program-program terbaik untuk Tuban ke dapan.

“Semoga rapat ini menghasilkan program-program terbaik,” Tutup Peltu Mahmudi. (Faro)